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“战士双脚走天下，四渡
赤水出奇兵……”每当听到

《长征组歌》动听、振奋的旋
律和歌词时，你的眼前是不是
总能浮现出红军爬雪山过草
地的画面？明天起，你就可以
在南京音乐台早晚不同时段
收听到“听着组歌说长征”的
专栏节目啦！因为南京音乐台
将派出4人小组的音乐采风队

伍，沿《长征组歌》的路线采集
民间音乐素材，采访老红军、长
征亲历者和见证人，再现红军
艰苦卓绝的万里长征路。

40年前，北京军区政治部

战友文工团的4位作曲者，把
红军走过的地区江西采茶、苗
家山歌、湖南花鼓、云南花灯、
川江号子、陕北秧歌等群众喜
闻乐见的民间音调，与红军传
统歌曲的音调完美结合在一

起，创作了大型声乐套曲《长
征组歌》，并在北京成功首演，

引起轰动。如今，南京音乐台
派出的音乐采风队伍也跟随
组歌的顺序，从瑞金开始，途
经遵义、赤水、大渡河等处，一
路采集当地的特色音乐。采风
小组还将拜访各地的民间歌
手，录下他们演唱的不同风格

的民族歌曲，带给南京听众。
此次 “听着组歌说长

征”活动历时20多天。除了
采集音乐外，采风队还将探
访老红军、长征亲历者和见
证人，让他们回忆往事，介绍
红军会师革命根据地的喜悦

场面，追忆 70年前悲壮的事
迹。4人采风队将用声音、文
字、画面等形式，记录下二万
五千里长征时的点点滴滴。
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周笔畅在北京欢乐谷 7
月24日的生日会取消后，乐

林公司紧急联系 8月 12日
广州演唱会的主办方，希望
能在演唱会上安排过生日的
环节，让到现场的笔迷为偶
像补过生日。据了解，因为周
笔畅生日会的取消，大批前
往北京的笔迷直到现在情绪

都极为激动。对此，8月 12
日广州演唱会的主办方表
示：“我们当晚将会安排一个
互动环节，让笔迷和周笔畅
亲密接触，周笔畅也会有特
别的礼物给所有笔迷。”

北京生日会取消后，大

批笔迷滞留北京，有位在京
的笔迷致电记者：“我觉得特
别委屈，就因为一场大雨，让
我们所有的准备都落空了。”
虽然当晚周笔畅在一些网站
立即向笔迷解释原因，甚至
难过地落下眼泪，但部分笔

迷还是难以接受，一位笔迷
说：“并没有想过补偿，只是
真的想给她过生日。”

按照原定的工作计划，生
日会一结束周笔畅就前往奥
地利拍摄MV，所以只有到8
月12日演唱会，周笔畅才有

可能和笔迷见面。演唱会主办

方表示：“当晚除了常规表演
外，我们会安排一个给笔笔过

生日的特殊环节，笔笔还将特
别为笔迷们演唱道歉的歌曲。
我们将改变演唱会常规的表
演方式，特别为周笔畅录制一
段VCR，其中将录制部分笔
迷对笔笔的祝福，这段VCR
将在现场大屏幕中播放。我们

还会邀请数名前往北京为笔
笔过生日的笔迷，一起和笔笔
吹生日蜡烛。” 67

!"89:;<=12>?9@ABCDEFGHIJKLMNOPQRST

UIVWXYZ #$ [\]^ 12=@A_`9abcdefgBhijkKlL

mno\fpqrstuvNewTV9xyOzB{|}~K9������9

����U�y�Lm����H^

!"#$%& !" '

据悉，这台名为“中华

情·电影时光”的晚会从 14
日开始，竟然一共播出了

10次。晚会分别在本月的
14日、21日的早中晚三个
时间段，分上、下两集各播
出了 3次，两天一共是 6
次。在24日深夜11点，央
视一套进行了一次转播，28
日又播出了3次。

记者向央视节目规划
中心求证，有关负责人在承
认播出十次后表示，这样的

安排是尊重观众的呼声：
“因为这台晚会主要是针对
海外观众，晚会播出以后，
很多海外观众来电表示希
望能够重播，我们是应这些
海外观众的要求，才在国际
频道多次重播的。”

晚会总导演郭霁红对

多次重播“受宠若惊”：“可
能是晚会集中了很多老艺
术家，把中国的电影之光带
到了澳洲，不仅有很强的娱
乐功能，更勾起了当地华人
华侨对往昔的美好记忆与
怀念，触发了他们心中的亲

情与乡情。”
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央视节目规划中心有

关负责人在接受记者采访
中，透露了韦唯在澳洲耍大
牌的经过：当时剧组全体成

员在悉尼参加一个退伍军
人的俱乐部活动，该俱乐部

有一个规定，进去必须脱
帽。随后主办方的人员都友
好地脱帽，但韦唯就是不肯
摘下帽子，甚至还一度因此
与俱乐部的人发生争吵。最
后在主办方工作人员的劝
说下，韦唯才同意脱帽。不

过此后，韦唯就给剧组脸色
看，从庆功宴到各种庆祝活
动，都很少参加。该负责人
无奈地表示，韦唯的这种做
法给这台晚会留下了一大
遗憾。
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对于这个说法，记者向

“中华情”总导演郭霁红求
证，郭导表示自己当天不在
场，但认为这完全是一场误
会。“当天我没有参加这个
活动，不过后来听说了这个
事情，但其实问题不大。”

记者随后还致电晚会

澳洲主办方，向中澳国际交
流协会的胡总了解相关情
况。胡总承认确实有这样的
情况发生，但对具体经过，
他表示并没有想像得那么
严重，也没有详细解释。
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记者前天深夜联系上

韦唯经纪人陈玉生，他听到
韦唯“耍大牌”的说法非常
激动，并暗指是主办方招待

不周所致，他很不满地说
道：“当时的演出团包括很

多老艺术家在内，一大早抵
达悉尼，但是主办方竟然还
没有落实好宾馆，安排我们
下午 2点才能入住，结果一
早开始就带着我们在悉尼
逛街。”

至于韦唯与退伍军人

俱乐部的纠纷，陈玉生则给
出了另一种说法：“主办方
说安排我们去吃饭，但没有
事先和我们说是退伍军人
俱乐部，也没有告知我们要
脱帽。当时是其他人先进
门，我和韦唯稍后进去。刚

进门，门口一个人就非常不
礼貌地冲着韦唯叫道‘把帽

子摘掉！’我和韦唯都不明
白是怎么回事，也很生气他
们怎么这个态度。这时候突
然又冒出来一个人在那里
嚷‘爱吃不吃！’于是我和

韦唯说：‘得，咱们走吧！’
索性就没有在那里吃，直接
回宾馆了。”

陈先生认为，“耍大牌”
对韦唯来说非常冤枉。“这
事情就像你在饭店吃饭，觉
得服务态度不好就去另一

家，没有什么不正常。要说为
什么没脱帽，那也完全是因
为主办方事先没和我们打招
呼。再说，一个普通人去店里
消费，碰上店员突然叫你干
嘛，你就得跟着干嘛？这也太
不像话了！” �C�
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拒绝脱帽→与人争吵→冷对剧组
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27日，林志炫现身重庆，
在接受采访时猛批超女比赛

太功利，甚至建议将这样的
活动取消掉。

林志炫曾经担任过“我型
我秀”的评委，他对这种比赛
节目一直较为关注。有人问林
志炫对“超级女声”的看法，
林志炫认为，超女比赛非常具

有商业性，“这个比赛确实赚

到了很高的收视率，也给年轻
人一个很好的平台，但他们的

操作存在着很大的弊端，就是
太‘数字化’。什么都是靠短
信投票的结果决定一切，感觉
并不太真实。”他甚至建议取
消“超级女声”这样太功利化
的选秀活动，“这样的节目将
大家追求的东西全都变了质，

不如停了的好。” ���

北京时间 7月 27日晚，
第 63届威尼斯国际电影节

组委会公布了今年各单元的
入围影片名单。

中国香港导演杜琪峰的
《放逐》 和中国台湾导演蔡
明亮的《黑眼圈》双双入围
主竞赛单元，这两部影片将
与其他 19部影片一起角逐

金狮奖。
冯小刚执导、章子怡主演

的《夜宴》和陈木胜执导、成
龙主演的《宝贝计划》分别入
选威尼斯电影节非竞赛的展
映单元和午夜展映单元。

刘杰执导的 《马背上的

法庭》将参加“地平线”单元
最佳影片奖的角逐，贾樟柯
执导的纪录片《东》则是“地
平线”单元最佳纪录片奖的
有力竞争者。

香港寰亚公司透露，将
会组织大队人马远赴威尼斯

为《放逐》造势，导演杜琪峰
也会带领片中演员黄秋生、
任达华、吴镇宇、何超仪出席
电影节。

8月30日，威尼斯电影
节将以美国导演布莱恩·德·

帕尔玛执导的电影《黑色大
丽花》拉开帷幕。评委会主席
是有“法兰西女神”之誉的法
国演员凯瑟琳·德纳芙。60岁
的美国著名导演大卫·林奇将
被授予终身成就奖。 j�
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2002年，朝鲜族组合
阿里郎在央视青年歌手大
奖赛上脱颖而出，成为当年

炙手可热的新人，其“流行
版”朝鲜民歌《阿里郎》更
是各大电视晚会不可或缺
的曲目。然而不到一年，阿
里郎组合迅速销声匿迹。

近日记者在重庆见到
阿里郎时，他们已经与原唱

片经纪公司解约，以近 100
万元的巨款换得自由身并
找到了志同道合的新东家
明骏音乐，新专辑《I＇m
sorry成人仪式三部曲》5
月刚刚发行。如今，由于版
权归属问题，他们在商业演

出中将不能再唱代表作
《阿里郎》。

已是青歌赛组合 “前
辈” 的阿里郎今年特别关
注参赛的新组合，“我们这
次看到一些不错的组合涌
现出来，这对提升国内流行

音乐特别是组合的档次特
别好。” 至于组合类的评
委，阿里郎批评起来完全不
留情面：“有评委居然说，
没有和声的组合就不是组
合，太片面了。个别评委自
己根本不了解组合的现状

和发展趋势，和声是根据歌
曲本身而定的，像欧美、韩
国的某些著名组合唱Rap、
唱 Hip-Hop，里面就没有
和声，不要搞成刻意加和声
进去，而忽略了音乐的个性
和多样性。” ��
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前晚，央视青歌赛原生

态唱法总决赛揭晓，云南电
视台选送的彝族姐弟选手
李怀秀、李怀福以 197.67
分获金奖，贵州电视台选送
的蝉之歌组合、中央民族歌
舞团选送的卞英花共同获
得银奖，四川电视台选送的

羌族多声部组合凭借 《羌
族酒歌》获铜奖。

连续四天的原生态唱
法总决赛给观众耳目一新
的感觉。歌手们漂亮的服
装，原汁原味、没有受过商
业音乐污染的声音以及独

特的乐器，让人如痴如醉。
据悉，央视已经向几位原生
态唱法的优秀歌手秘密发
出了参加2007年春节晚会
演出的邀请。几位首次来到
北京参赛的原生态歌手得
到邀请后，简直不敢相信自
己的耳朵。 ���
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电影《疯狂的石头》的
制作方与创作方有意将其
改编成话剧，为此特意观看

话剧《琥珀》并向剧组人员
取经。
《疯狂的石头》的制片

人和主演都是《琥珀》的导
演孟京辉的好朋友，近日
《琥珀》 回京重演，《疯狂
的石头》 剧组集体前来观
看。《琥珀》取得的巨大成

功，让他们觉得目前话剧的
空间比电影似乎更大一些。
因此剧组有意将 《疯狂的
石头》搬上戏剧舞台，特意
向编剧廖一梅等人了解话
剧制作情况。
“《疯狂的石头》首映

的时候，我和孟京辉就去看
了，当时老孟就说，如果这
个片子再卖不好，中国电影
就真没戏了。” 廖一梅感

叹，“其实电影就算票房
好，这个钱也到不了制作方
手中，制作方的压力仍然很
大，顶多以后他们再做电影
会容易一些。所以他们很羡
慕话剧这种制作方式，能够
通过票房回收成本和投
资。” ��
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